

Silaturahmi Dengan Pengurus Parpol, Kapolresta Mataram Kunjungi DPC PKS Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 4, 2023 - 20:38



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kembali melaksanakan agenda rutin menjelang Pemilu 2024 dengan mengunjungi kantor sejumlah partai politik. Agenda kali ini melakukan silaturahmi ke Kantor Sekretariat DPD PKS (Partai Keadilan Sejahtera) Jalan Sapta Pesona Pagutan,

Kota Mataram. Senin, (04/09/2023)

Dalam kunjungan silaturahmi tersebut mendampingi Kapolresta Mataram Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP, Kanit 1 Sat Intelkam Ipda Ketut Tirtayasa SH. Kapolresta Mataram didisambut oleh Ketua Umum DPC PKS Kota Mataram Ismul Hidayat S.Si, pengurus Partai serta Calon Legislatif PKS kota Mataram.

Dalam Sambutan Ketua DPD PKS Kota Mataram Ismul Hidayat S.Si., menyampaikan selamat datang dan ucapan terimakasih kepada Kapolresta Mataram atas kesempatannya bersilaturahmi ke Kantor DPC PKS kota Mataram.

"Alhamdulillah komunikasi dan koordinasi DPC PKS dengan segenap lembaga cukup baik, sehingga kedatangan Kapolresta Mataram akan semakin mempererat hubungan silaturahmi dengan partai PKS Kota Mataram,"ucapnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH., mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan agenda Polresta Mataram dalam rangka membangun komunikasi yang intens kepada Ketua, pengurus serta Caleg dari seluruh partai yang akan ikut meramaikan pesta Demokrasi tahun 2024 mendatang dengan harapan pemilu damai 2024 terwujud.

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Mataramengajak kepada pengurus partai beserta caleknya untuk menghindari kegiatan - kegiatan atau tindakan yang tidak dibenarkan dalam tata tertib pemilu terutama saat penggalangan massa ataupun kampanye agar tidak menimbulkan suatu hal yang dapat mempengaruhi Kamtibmas.

"Kami melakukan diskusi ringan terkait bagaimana seluruh masyarakat bisa mengantarkan Pemilu itu dengan damai. Tentu butuh perhatian kita semua untuk mendukung upaya dalam menciptakan Kamtibmas,"tutupnya. (Adb)